



PARIS SEINE
REAL ESTATE

Studio

15 m²

Réf. ParisSeine-Vavin

125 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** vavin / jardin du luxembourg ** dernier étage ** nous avons le plaisir de vous proposer, deux chambres de service situées au 5ème et dernier étage sans ascenseur au sein d'un immeuble ancien. La première, d'une superficie de 6.80 m² équivalent loi carrez - 14.52 m² au sol - est l'espace de vie / chambre. La seconde, d'une superficie de 3.64 m² équivalent loi carrez - 6.79 m² au sol, est la partie d'eau avec une cuisine et une douche. Les superficies totales de ces pièces sont de 10.44 m² loi carrez et 21.31 m² au sol. Les toilettes sont en commun sur le palier. Le groupe paris seine, c'est ...

** last floor ** exclusive ** vavin/jardin du luxembourg ** we are pleased to offer you two service rooms located on the 5th and last floor without elevator in an old building. The first, with an area of 6.80 sqm equivalent carrez law - 14.52 sqm on the ground - is the living space / bedroom. The second, with an area of 3.64 sqm equivalent carrez law - 6.79 sqm on the ground, is the water part with a kitchen and a shower. The total areas of these rooms are 10.44 sqm carrez law and 21.31 sqm on the ground. The toilets are shared on the landing. ** paris seine immobilier exclusive ** 59, rue du ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Évaluation Offerte !

**PARIS
SEINE**
REAL ESTATE

01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com

